

# Reservisten danken für Spenden

In diesem Jahr ein Rekordergebnis von 5.663 Euro erzielt



**Dießen** – Wieder hat die Sammlung der Reservisten aus dem Oberland für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. in Dießen ein hervorragendes Ergebnis erzielt. Unterstützt wurden sie durch den Soldaten-, Reservisten- und Kameradschaftsverein Dießen und Kameraden des Internationalen Reservisten Corps aus Murnau. Das Gesamtergebnis aller Gemeinden beträgt 5.663 Euro. Davon entfallen auf Dießen inklusive Wohnstift Augustinum 2.704 Euro, auf Sankt Georgen 488 Euro, auf Utting 2.407 Euro und Schondorf 63 Euro. Die Sammler bedanken sich bei der Metzgerei Rieß für die Brotzeit und bei den Firmen Immobilien Hofmann-Hendriks Dießen, Winter München und Lothar Schubert aus Utting für ihre großzügigen Spenden. Ein besonderes Lob gilt dem Kameraden Werner Scholz, der unermüdlich während zwei Wochen in Utting unterwegs war. Dieses Ergebnis ist Ansporn, auch in den kommenden Jahren die ehrenamtliche Tätigkeit fortzusetzen. Am Volkstrauertag, 13. November, stellen die Reservisten wieder die Ehrenwache in St. Georgen und am Mausoleum in St. Johann.

Text: Beyer/Foto: pm